
Protokolleintrag vom 15.09.2021

2021/312
Postulat von Dr. David Garcia Nuñez (AL) und Olivia Romanelli (AL) vom 07.07.2021:
Realisierung eines durchgängigen (Floh-)Markts vom Fraumünsterplatz bis zur Stadthausanlage

Dr. David Garcia Nuñez (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Bei diesem Postulat geht es um die Realisierung
eines durchgängigen Flohmarkts, beziehungsweise Markts, ab dem Fraumünsterplatz Richtung Stadthausanlage. Die Planung ist
stark an die Renovation der Gemüsebrücke gekoppelt. Da die Planung der Renovation in vollem Gange ist, ist es technisch dringlich,
dass wir das Geschäft nicht erst in zwei Jahren, sondern möglichst bald besprechen.
 
Der Rat wird über den Antrag am 22. September 2021 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


